



Alerte Canicule

publié le 16/06/2022

Mesdames, Messieurs,

Je vous prie de bien vouloir prendre connaissance du message du Rectorat de Poitiers que nous venons de recevoir en cette fin d'après-midi :

Dans le cadre de l'épisode de très forte chaleur que la métropole traverse jusqu'à la fin de la semaine, 12 départements ont été placés en vigilance « rouge – canicule » par Météo France dont les 4 de notre académie.

Dans ces départements, du fait des températures très élevées, les parents qui le souhaitent et qui sont en mesure de le faire pourront garder leurs enfants à domicile et ne pas les envoyer à l'école ou au collège demain.

Restant à votre disposition.

Respectueuses salutations.

Mme PERACHE, Principale



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.